

かたばた通信



【第29回親と子のふれあい写生大会】

今年の写生大会から、秋田市造形教育研究会が共催となり、より充実した指導体制をしきことができ、提出された絵はどれも素晴らしい作品となりました。

秋田市長賞

佐々木 瞭君 (ささき りょう) 広面小学校5年 「クマタカ」

どっしりと枝をとらえた爪、たくましい足、獲物をねらうような鋭い嘴と目、力強く迫力満点です。



秋田市議会議長賞

須藤創太君 (すとうそうた) 新屋幼稚園 「かめのすべりだい」

甲羅の模様や、あしの模様に、いろいろな色をつかって力づよくかかれています。

【第32親子サマースクール】

8月5日、7日の2日間開催したサマースクールには12組36人の参加があり、普段は体験できない飼育作業に汗を流していました。午後からは、飼料作物の「スタックス」を自分たちで刈り取りソウにプレゼントしたりザリガニ釣りなどをして夏休みの思い出をつくっていました。 【ペンギン舎の清掃】



【スイカを食べようとするダイスケ】

【夜の動物園】

夏の恒例イベント、夜の動物園は8月14日～17日までの4日間開催されました。今年も大勢の来園者が日中の暑さを避け、幻想的な夜の動物園を満喫していました。

ゾウの「まんまタイム」では、オスのダイスケが豪快に好物のスイカを食べる姿に歓声があがっていました。

このスイカは「うごJA」様より格安でわけていただきました。



【敬老の日イベント】 (愛護フェスティバル)

敬老の日にちなみ、長寿動物たちに豪華なエサをプレゼントしました。ポニーの「マーブル」には草と野菜で作ったケーキがプレゼントされ、美味しそうに食べるマーブルを見よう多くの来園者が集まっていました。

【草のケーキを頬ばるマーブル】

お知らせ

11月26日 (日)

「さよなら感謝祭」開催

動物慰靈祭、フォトコンテスト表彰式など
※今年の開園は、11月30日までです。

冬期開園は、1、2月の土日祝日
(正月3が日を除く)